

Clubes Juventud El Bajío y Dínamo representarán a Quillota en la Copa de Campeones 2023

Los clubes Juventud El Bajío y Dínamo representarán a la Asociación ANFA de Quillota en el Torneo Regional Clubes Campeones 2023. Todo esto es posible gracias a las reuniones que procedieron el pasado sábado 17 de diciembre, con los presidentes de la Asociación Regional de Fútbol Amateur de Valparaíso, quienes aprobaron importantes decisiones entre las cuales se destaca la oportunidad de tener dos representantes de la corporación en el certamen.

Los representantes de la zona, los cuales son los únicos clubes de la ciudad que han sido campeones en su historia, se adaptarán al nuevo formato del torneo que comenzará la primera ronda el fin de semana del 25 de febrero.

Anuncio Patrocinado

El nuevo formato, constará de 128 equipos participantes, donde se eliminará la fase previa y con sistemas de eliminación directa a partidos ida y vuelta hasta la ronda de los mejores 16 equipos. Reasignados los cupos, a la Asociación ANFA de Quillota se le concedió tener dos clubes en la competencia de acuerdo al Torneo Oficial 2022: Juventud El Bajío y Club Dínamo.

A la espera de iniciar este nuevo certamen de Copa de Campeones masculina 2023, la corporación está expectante a saber quiénes serán sus rivales a enfrentar en el prestigioso torneo del próximo año.

Clubes Juventud El Bajío y Dínamo representarán a Quillota en la
Copa de Campeones 2023

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?